

Un Renard et sa Fille

Un jour, un papa renard, rusé et sage,
Avait une fille, espiègle et pleine de courage.
Mais le père, perdu dans ses pensées,
Oublia souvent de lui montrer son amour exprimé.

Chaque jour, le renard était occupé à chasser,
À se faufiler entre les arbres, espiègle et malin,
Mais sa fille, elle, se sentait délaissée,
En manque d'affection et de tendresse, au loin

Il ne lui disait jamais : « Je t'aime, ma chérie »,
Ni ne lui rappelait combien elle était jolie.
Que sa fille était forte, belle et capable d'agir,
Dans un monde où l'amativité se nourrit d'éloges et de plaisir.

La petite renarde grandit, chaque jour un peu plus,
Mais sans les paroles d'amour, son cœur devint confus.
Il se recroquevilla, et ne s'ouvrit jamais,
Elle devint renfermée, seule avec sa propre destinée.

Dans la forêt, les autres animaux s'émerveillaient,
Devant sa beauté et sa grâce, mais elle ne le savait pas,
Car son père, par sa négligence, avait failli avec succès,
À lui dire combien elle était belle, là-bas.

Devenue adulte, la renarde était blessée,
Incapable de dire « Je t'aime » avec sincérité.
Elle se sentait seule avec elle-même,
Sa détresse grandissait, de jour en jour, même.

Elle se mit à s'isoler, à se cacher du monde,
Refusant de laisser entrer des liens forts et amitiés profondes.
L'amour propre, l'estime de soi, elle ne connaissait pas,
Et ses émotions, elle les gardait pour elle, ne les partageait pas

Un jour, une petite renarde croisa sa route,
Une enfant solitaire, le regard en déroute.
Elle était la réflexion de celle qu'elle était jadis,
Et la renarde adulte comprit qu'il fallait qu'elle agisse.

Elle adopta la petite renarde et dans ses bras,
Et lui dit : « Je t'aime, ma fille, ne l'oublie pas.
Tu es belle, tu es capable, tu es un être intelligent,
Ne laisse jamais personne t'en convaincre autrement. »

Alors, la renarde adulte comprit l'importance des mots,
Et elle enseigna à sa fille l'affection et le respect haut.
En partageant leurs émotions et leurs faiblesses,
Elles brisèrent les chaînes de leur détresse.

Chers papas, écoutez cette fable et apprenez,
Que vos mots ont le pouvoir de guider et d'encourager,
Dites à vos filles combien elles sont aimées,
Et voyez-les grandir, fortes et prêtes à tout affronter.

Car l'amour paternel, c'est un trésor inestimable,
Qui nourrit les âmes et éclaire les destins,
Alors dites « je t'aime » à vos enfants adorables,
Et voyez-les s'épanouir, tels des jardins divins